

Neuer Vorstandsvorsitzender gewählt

In seiner ersten Sitzung nach der Mitgliederversammlung am 4. November hat der Vorstand des Vereins uni-assist e.V. am 18. November 2019 Prof. Dr.-Ing. **Jens Strackeljan**, Rektor der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg, zu seinem Vorstandsvorsitzenden gewählt. Zu seiner Stellvertreterin wählte der Vorstand in Hamburg Prof. Dr. **Ingeborg Schramm-Wölk**, Präsidentin der Fachhochschule Bielefeld.

Strackeljan ist seit 2012 Rektor der uni-assist Gründungshochschule, an der er seit 2004 als Professor Technische Dynamik lehrt. Seine wissenschaftliche Karriere begann der Maschinenbauingenieur und gebürtige Norddeutsche an der TU Clausthal, wo er 1993 auch promovierte. Seit 2016 amtiert Strackeljan als Sprecher des Netzwerkes mittelgroßer Universitäten und aktuell als Präsident der Landesrektorenkonferenz Sachsen-Anhalt.

Schramm-Wölk ist seit 2015 die Präsidentin der Fachhochschule Bielefeld, welche auch eine uni-assist Gründungshochschule ist. Die Diplombiologin und Medizininformatikerin promovierte an der Humboldt-Universität, arbeitete einige Jahre als IT-Entwicklerin und Projektmanagerin und war seit 2004 als Professorin, Gründungsdekanin und Dekanin an den uni-assist Mitgliedshochschulen Anhalt und Rhein-Waal tätig, bevor sie nach Bielefeld wechselte.

Beide sind mit dem Vorstand, bestehend aus **Prof. Dr. Beatrix Busse**, Prorektorin für Studium und Lehre an der Universität zu Köln, **Prof. Dr.-Ing. Sabine Kunst**, Präsidentin der Humboldt-Universität zu Berlin, **Dieter Kaufmann**, Kanzler an der Universität Ulm und **Prof. Dr. Ralph Stengler**, Präsident der Hochschule Darmstadt, bis zur Mitgliederversammlung 2022 gewählt (Dieter Kaufmann bis 2021). Dem Vorstand gehören weiterhin auch **Christian Müller**, Stellvertretender Generalsekretär des Deutschen Akademischen Austauschdienstes sowie **Christian Tauch** (als ständiger Gast) für die HRK an.

Kontakt: pressestelle@uni-assist.de